



18-06-25

LEGISLATIVO



Entrevista / Mario Zamora Gastelum (Diputado – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Vemos la economía estancada, pero creo que hay buenas oportunidades haciendo o tomando las decisiones correctas. Es bueno hablar con todos, buscar comercio con todos, pero yo soy un convencido que el mejor futuro de México tiene que ver con una mayor y mejor integración con América del Norte, creo que deberá seguir siendo la zona hegemónica, económica del mundo y creo que, para eso, Canadá, Estados Unidos y México se complementan bien, debería haber una mayor integración y una mucho mayor cercanía para fortalecer este bloque de América del Norte.

No se ve a al Canciller haciendo labor, haciendo trabajo, estando cercano, abriendo diálogo, no se ve, creo que también es válido señalar lo que se hace bien; la Secretaría de Economía, hay que reconocer, que al menos en algunas áreas ha venido haciendo su trabajo estando con los interlocutores adecuados, generando diálogo, abriendo posibilidades; sin embargo, eso es solo una parte”.

https://drive.google.com/file/d/1Wv1h4214UDvkpGkIcQH_BQD7gXam2_cE/view